

青年部会だより

部会長あいさつ



青年部会長
北尾 雅彦

日頃は、青年部会活動へのご協力、ご支援におきまして心より御礼申し上げます。

平成26年度は、大改革と言える、増税からの年度です。「負担増と言われるが、すべて社会保障給付で国民に返す。」「消費増税分は年金や医療などの社会保障に使うことが、法律で定められている。」との財務官僚の声が聞こえる中、この日本において、または、伊勢法人会税務署管内において、どのような景気の動きになりうるのかが気になるところです。

私たちが伊勢法人会青年部会の責務を全うし、しっかりと見据えていくにあたり、法人会の基本的指針の基、伊勢税務署管内を中心とする《税》に関する活動に重点を置き、主に小学生を対象とした租税教育の推進を図ると共に、会員同士が一層の親睦、情報交換を深める事により、地域経済の活性化、社会貢献活動を実施し、伊勢法人会青年部会がさらなる向上・発展できるよう目指し、皆さんと『楽しみながら』『学びながら』『共有しながら』今年度も進めていきたいです。

第27回 法人会全国青年の集い「広島大会」

平成25年11月7日(木)・8日(金)

大会式典：広島県立総合体育館(広島グリーンアリーナ)

大懇親会：リーガロイヤルホテル広島

7日(木)は青連協第2回定時連絡協議会、租税教育プレゼンテーション、部会長ウェルカムパーティーが開催され、8日(金)は部会長サミット、大会記念式典・記念講演会(吉川晃司氏講演『日本一心～日本の未来のために果たすべきこと～)、租税教育活動パネル展示、大懇親会が開催されました。

大会記念式典、記念講演会、大懇親会に参加し、普段お会いできない単位会の方々との交流を深めることができました。

